

Drei Freunde aus Osnabrück

Dass Motorsport kein unerfüllter Traum sein muss, verdeutlicht das „Project Orange Racing Team“ seit 8 Jahren. Zum Team gehören die Fahrer Andreas von der Haar, Christian Eckstein und Oliver Mix. Als fahrbare Untersätze dienen dem Team ein flammneuer BMW 235i Racing, ein Golf 5 R-TDI der Grp. H, sowie ein Ford Focus RS. Seine Rennen während der Saison bestreitet das Team vor allem im Rahmen der Bördesprint Rennserie in der Motorsport Arena Oschersleben, sowie bei der GLP Rennserie auf der Nordschleife des Nürburgrings.

Bei der 48. Auflage des Osnabrücker Bergrennens startet das Team mit einem Golf 5 R-TDI, welcher mit einem Drehmoment von ca. 510 NM von Andreas von der Haar in der Klasse 33 den Berg hinauf be-



Foto: Uwe Gerken



Foto: Eberhard Schwer

wegt wird. Hier gilt es, den Klassensieg aus dem Jahr 2014 zu verteidigen. Christian Eckstein pilotiert erstmals den im vergangenen Jahr angeschafften BMW 235i Racing in der Klasse 15.

Das Team präsentiert sich, wie auch schon in den Jahren zuvor, gemeinsam mit den Partnern „McCafe“ und der „Neuen Osnabrücker Zeitung“. Geschäftsfreunde der NOZ bekommen mit dem 400 PS starken Ford Focus RS eine exklusive Taxifahrt auf der Bergrennstrecke von Oliver Mix angeboten.

Nach der erfolgreichen Premiere mit einem Renault Twizy im E-Mobil-Bergcup in 2014 wird das Project Orange Racing Team auch in 2015 beim E-Mobil-Bergcup starten und in Zusammenarbeit mit Mc Donalds Osnabrück sogar 2 Renault Twizy zum Einsatz bringen. Die Fahrzeuge, die im Normalbetrieb im Rahmen des Lieferdienstes McHome leise und sehr ökologisch durch Osnabrück rollen, werden durch Azubis aus dem Haus MC Donalds Osnabrück pilotiert.

Zu finden ist das Team im oberen Fahrerlager direkt am McCafe-Stand. Die Fahrer: Christian Eckstein, Andreas von der Haar, Oliver Mix
Die Fahrzeuge: BMW 235i Racing, VW Golf 5 R-TDI, Ford Focus RS (Renntaxi), Renault Twizy (E-Mobil-Bergcup)